

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa, el jueves día 14 de Noviembre de 2014.

Aplazan la subasta de la vivienda de una vecina de Irun

- LA INTERMEDIACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE IRUN FAVORECIÓ LA POSIBILIDAD DE LLEGAR A UN ACUERDO CON EL BANCO

- DANI SORIAZU | SAN SEBASTIÁN

14 noviembre 2014 20:29

El Banco Sabadell ha paralizado la subasta de la vivienda de la vecina de Irun, María Dolores Martín, que estaba prevista para el próximo miércoles. La noticia se ha producido el mismo día que DV publicó el caso de esta mujer de 52 años. La intermediación del Ayuntamiento de la localidad favoreció la posibilidad de llegar a un acuerdo con la entidad. El propio alcalde de Irun, José Antonio Santano, ha informado de que ayer por la mañana él mismo se puso en contacto con la entidad bancaria para poder renegociar los términos que habrían ofrecido a la afectada. Santano se ha mostrado «satisfecho de que finalmente hayan aceptado renegociar las condiciones que le habían propuesto de cara a paralizar la inminente subasta». Asimismo, también ha señalado que le han solicitado al Sabadell «que den una margen para negociar la deuda y las condiciones que ofrecían, y que garanticen que bajo ningún concepto tocarán la casa de la madre de esa señora, que estaba puesta a modo de garantía en el contrato hipotecario».

El primer edil también ha explicado que el Ayuntamiento estaba doblemente implicado por disponer de fondos económicos en esta entidad bancaria, que «ha sabido entender la situación» y aceptó la propuesta del consistorio.